
令和６年１２月太田市議会定例会一般質問通告者及び要旨一覧表 

順
番 

議席番号及び氏名 質問方式 質   問   の   要   旨 答  弁  者 

１ 13 八長 孝之 一問一答 

 
〇 本市における脱炭素の取り組みにつ

いて 
 
 
 

 
総 務 部 長 
産業環境部長 
都市政策部長 
副 市 長 
市 長 

 

２ 7 髙野 博善 一問一答 

 
〇 本市の魅力をアピールする取り組み

について 
（１）市外でのアピール活動の強化につ

いて 
 
 
（２）スバル 360 を本市のアイコンのひ

とつとして活用することについて 
 
（３）新田氏の歴史をアピールすること

について 
 

 
 

 

企 画 部 長 
産業環境部長 
市 長 
 
企 画 部 長 
市 長 

 
教 育 部 長 
市 長 

 

３ 4 谷之木 勇作 一問一答 

 
１ 教育・保育環境向上の取り組みにつ

いて 
 
 
 
２ 本市の住宅政策について 
 
３ 高齢者へのサポートについて 
 

 
企 画 部 長 
福祉こども部長 
健康医療部長 
教 育 部 長 

 
都市政策部長 

 
福祉こども部長 
市 長 

 

４ 5 青木 雅浩 一問一答 

 
〇 不登校児童生徒への対応について 
 
 
 

 
企 画 部 長 
教 育 部 長 
教 育 長 

 

５ 6 川岸 靖隆 一問一答 

 
１ 小・中・義務教育学校のエアコンの

整備について 
 
 
２ 水辺や池のある公園等の整備につい

て 
 

 
教 育 部 長 
市 長 

 
 

農 政 部 長 
行政事業部長 
市 長 

 

  



順
番 

議席番号及び氏名 質問方式 質   問   の   要   旨 答  弁  者 

６ 20 大川 敬道 一問一答 

 
１ 本市の人事管理について 
 
 
２ 小中学校の教育環境について 
 

 
企 画 部 長 
市 長 

 
教 育 部 長 
教 育 長 
市 長 

 

７ 8 仁藤 すぐる 一問一答 

 
１ パブリックコメントの現状と拡充に

ついて 
 
２ 太陽光発電設備の火災時の対応につ

いて 
 

 
企 画 部 長 

 
 

消 防 長 
市 長 

 

８ 3 山水 めぐみ 一問一答 

 
○ 第三セクターの方向性について 

 
企 画 部 長 
総 務 部 長 
市 長 

 

９ 10 神谷 大輔 一問一答 

 
１ 本市におけるマネジメントシステム

と文書主義について 
 
 
２ 本市における地域農業の展望につい

て 
 
 

 

企 画 部 長 
総 務 部 長 
市 長 

 
農 政 部 長 
市 長 
 

10 16 高木 きよし 一問一答 

 
〇 本市の歴史資産の利活用について 
 
 
 

 
産業環境部長 
教 育 部 長 
市 長 
 

11 11 前田 純也 一問一答 

 
１ 特殊詐欺等から高齢者を守るための

施策について 
 
 
 
２ 特定疾患等患者に対する支援の強化

について 
 
３ 特定外来生物セアカゴケグモに対す

る注意喚起について 
 

 
総 務 部 長 
市民生活部長 
福祉こども部長 
市 長 

 
福祉こども部長 
市 長 

 
産業環境部長 
市 長 
 

  



順
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12 21 高橋 えみ 一問一答 

 
〇 包括的性教育について 
 
 

 

市民生活部長 
福祉こども部長 
健康医療部長 
教 育 部 長 
教 育 長 
市 長 

 

13 12 松川 翼 一問一答 

 
〇 放課後児童クラブ・こどもプラッツ

の充実について 
 
 

 
福祉こども部長 
市 長 

14 27 白石 さと子 一問一答 

 
１ 損害賠償に係る専決処分の内容と対

応について 
 
 
 
 
２ １％まちづくり事業の現状と課題に

ついて 
 

 
総 務 部 長 
市民生活部長 
都市政策部長 
消 防 長 
市 長 

 
地域振興部長 
市 長 

 

15 22 星野 一広 一問一答 

 
１ 農業者支援の拡充について 
 
 
２ 高齢者の運転免許証自主返納サポー

トの充実について 
 
３ 戦後８０年を記念する本市事業につ

いて 
 
 

 
農 政 部 長 
市 長 

 
市民生活部長 
市 長 

 
文化スポーツ部長 
教 育 部 長 
教 育 長 
市 長 

 

16 15 渡辺 謙一郎 一問一答 

 
１ プロスポーツ及びトップレベルスポ

ーツを活用したスポーツの振興と本
市の魅力向上について 

 
２ こども達へのメディアリテラシー教

育について 
 
３ 除草事業の現状と今後の改善につい

て 
 

 
文化スポーツ部長 
市 長 
 
 
教 育 部 長 
教 育 長 
 
農 政 部 長 
都市政策部長 
行政事業部長 
市 長 
 

 

 

 

 



順
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17 9 清水 梨花 一問一答 

 
〇 観光資源・文化財の現状と今後の取

り組みと地域経済活性化策について 
（１）観光資源の整備状況と本市２０周

年の取り組みについて 
 
 
（２）文化財の整備状況と本市２０周年

の取り組みについて 
 
（３）新たな観光資源の創出について 
 
 

 
 
 

企 画 部 長 
産業環境部長 
市 長 

 
教 育 部 長 
市 長 

 
産業環境部長 
都市政策部長 
市 長 

 

18 18 水野 正己 一問一答 

 
１ 北の杜学園のテニスコート地下に埋

没している可能性が、極めて高いと
市史から読み取れる不発弾の探査・
処理について 

 
２ 環境や景観と調和のとれた営農型太

陽光発電の設置について 
 

 
総 務 部 長 

教 育 部 長 
市 長 

 
 

農 政 部 長 
 

19 30 大川 陽一 一問一答 

 
〇 本市の健康づくりとまちづくりにつ

いて 
（１）本市の健康づくりについて 
 
 
（２）ウォーカブルなまちづくりについ  

て 
 

 

 

 

健康医療部長 
市 長 

 

都市政策部長 
市 長 

 

 

●一般質問発言予定人数 

１１月２７日（水）：７人 

１１月２８日（木）：７人 

１１月２９日（金）：５人 

 


